

# *Vicepresidente cubano rinde honores a los caídos en acciones del 26 de julio*

---



La Habana, 25 jul (RHC) El vicepresidente cubano [Ramiro Valdés](#), rindió honores a los mártires de las acciones del 26 de julio de 1953, hechos en los que él fue un activo protagonista y hoy es uno de los pocos testigos vivientes.

En su cuenta oficial en Twitter el Comandante de la Revolución escribió: Hace 66 años, un grupo de compañeros, guiados por Fidel, nos preparábamos para la inminente acción del asalto al Moncada. Algunos cayeron en combate, otros fueron capturados y asesinados. La Gloria eterna para ellos. Continuamos la lucha y hoy la #Patria es libre. #TenemosMemoria

Su mensaje lo acompañó con la frase de Fidel: cuando hay voluntad, cuando el hombre no se desalienta, cuando cree en lo que está haciendo, no hay revés que lo haga retroceder.

Ramiro Valdés, nacido el 28 de abril de 1932 en la actual provincia de Artemisa, fue uno de los jóvenes que se sumaron al abogado Fidel Castro en la llamada Generación del Centenario del natalicio de José Martí, y con apenas 21 años estuvo entre los escogidos entre casi un centenar de combatientes para participar en el asalto al Cuartel Moncada en Santiago de Cuba.

Ese 26 de julio estuvo en la primera línea de fuego, se ofreció como voluntario para ocupar un puesto en la avanzada y Fidel lo seleccionó entre los ocho que tomarían la estratégica posta tres de la fortaleza militar.

Junto a José Ponce y Jesús Montané cumplió la misión de ser los primeros en forzar el paso hacia el interior de la edificación, fue el primero en entrar al Cuartel y el último en salir.

Cumplió prisión por su participación en esas acciones, su trayectoria personal ulterior en estos 66 años ha estado en la primera línea de la Revolución, lo mismo entre los expedicionarios del yate Granma, como combatiente rebelde en la Sierra Maestra donde alcanzó los grados de comandante y segundo jefe de la columna invasora ocho Ciro Redondo, dirigida por el Che Guevara, ministro en varias carteras en la etapa de construcción socialista (entre ellas la del Interior), fundador del Partido, diputado y otras misiones.

Hemos hecho todo de una forma muy natural, a partir de que el deber nos llamó, ha dicho en una entrevista reciente, desde esa proverbial modestia y la estrella de Héroe de la República de Cuba que luce en su pecho, puede hoy honrar a los compañeros caídos y llamar a continuar la lucha. (Fuente: [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/197199-vicepresidente-cubano-rinde-honores-a-los-caidos-en-acciones-del-26-de-julio>



**Radio Habana Cuba**